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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

１　又　吉　　　栄 　

１　西海岸第一ステージについて

　(1) 西海岸第一ステージの現況について

２　西海岸第二ステージについて

　(1) 事業計画変更（浦添市案）に至った経緯について

　(2) 事業計画変更（浦添市案）による今後の展開について

３　国民健康保険の財政健全運営について

　(1) 本市の国民健康保険の対応について

４　キャンプ・キンザーについて

　(1) 返還要請行動について

５　牧港緑地について

　(1) 遊歩道設置工事の進捗について
　

２　比　嘉　克　政 　

１　浦添市国民健康保険特別会計収支状況について伺います。

　(1) 現在の状況について

　(2) 現行税率に据え置いた場合の今後の見通しについて（平成 29

年度まで）

　(3) 今後どのような施策をお考えでしょうか。

２　西海岸開発について伺います。

　(1) 西海岸第一ステージの進捗状況について

　(2) 西海岸第二ステージの進捗状況について
　　

３　浦　﨑　　　猛 　

１　沖縄都市モノレール浦添延伸について

　(1) 桁下、支柱の緑化について

　(2) モノレール沿いの建築緑化について

　　①沿線の壁面緑化について

　　②沿線の屋上緑化について

　(3) 経塚駅、浦添前田駅の周辺整備について

２　てだこ浦西駅周辺開発について

　(1) スマートコミュニティについて
　

４　下　地　秀　男 　

１　浦添市民間住宅耐震診断・耐震改修等事業費補助金要綱及び浦添

市リフォームを支援する事業について

　(1) 浦添市民間住宅耐震診断・改修等事業費補助金要綱の制定につ

いて

　(2) 沖縄県住宅リフォーム市町村助成支援事業を活用した事業の実

施について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　(3) 住まいのあん震支援事業に木造の戸建て住宅を対象とする事業

の実施について

２　国民健康保険財政の赤字解消について

　(1) レセプト（診療報酬明細書）データを活用することについて

３　子育て支援策について

　(1) こども医療費助成制度の年齢拡充について

　(2) 放課後児童クラブを充実して、放課後児童支援員及び補助員の

給料を上げることについて

　(3) 待機児童対策について

４　障害者総合支援法について

　(1) サービス利用計画書の進捗状況について

　(2) 就労支援事業所での宮古島市の取り組みについて

　　①目の不自由な方やお年寄りが使い勝手がよいごみ袋を就労支援

事業所で作成することについて

５　教育行政について

　(1) 環境教育に結びつく講演を本市の児童生徒に聴講させることに

ついて

　(2) 不登校児への琉球かれんを活用した沖縄市の事例を活用しては

どうか。

６　キャンプ・キンザーの返還と浦添西海岸開発について

　(1) 西海岸開発第一ステージへの取り組みについて

　(2) 臨港道路浦添線と結ぶ浦添西原線の進捗状況について

　(3) 駐留軍用地の土地先行取得の優遇措置拡充を盛り込んだ改正駐

留軍用地跡地利用推進特別措置法（改正跡地法）案について

７　浦添市の交通体系について

　(1) 勢理客方面から浦添市役所への交通の便の確保について

　(2) コミュニティバスや路面電車の導入検討について

　(3) 神森線が開通することでどのような交通体系が確立できるかに

ついて

８　自治会の防犯灯をＬＥＤ化することについて
　

５　比　嘉　讓　治 　

１　国道 58号から伊祖間の市道「港川伊祖線」は、交通環境が悪化

し、住民生活への影響は年々深刻化しています。改善策を聞きたい

特に

　(1) 港川二丁目、市道と港川中学校方向との丁字路及び金城スーパ

ー前丁字路は、駐車場への出入りも難しく常に事故の危険性にさ

らされている。道路の拡幅や朝夕一方通行制導入などの検討がで
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

きないか。

２　牧港港川線、国道 58号港川交差点からキャンプ・キンザーゲー

トに至る道路について

　(1) 返還用地買い上げ交渉の現状を伺いたい。

３　西海岸第一ステージ埋立地緩傾斜護岸の市民利活用について
 

６　松　下　美智子 　

１　絵本を通して行うブックスタート事業の意義についてお伺いしま

す。

　(1) 本年度の実績について

　(2) 今後の取り組みについて

２　歯科健診事業についてお伺いします。

　(1) 次年度から実施される２歳児歯科健診事業の目的と具体的な取

り組みについて

　(2) 本市としての歯科健診の取り組みについて

　(3) 歯科口腔保健推進条例の制定について、見解をお伺いします。

３　教育行政について

　(1) 次年度の学校教育支援員の配置についてお伺いします。

　(2) 学校現場での自家用車の公務使用、タクシーチケットの使用、

公用車の配置についてお伺いします。

４　保育士の処遇改善についてお伺いします。

５　重度心身障害者医療費助成事業について

　(1) 自動償還払いの導入についてお伺いします。

６　文化振興事業について

　(1) ２月に開催されたシネマ組踊「執心鐘入」上映会についてお伺

いします。

　　①鑑賞者数について

　　②鑑賞者の感想について

　　③シネマ組踊の次年度の取り組みについて
　

７　上江洲　徹　也 　

１　地域生活支援コミュニティソーシャルワーク事業の取り組みにつ

いて

　(1) 第四次浦添市地域福祉活動計画でコミュニティソーシャルワー

ク事業の成果について伺う。

　(2) 第五次浦添市地域福祉活動計画でコミュニティソーシャルワー

ク事業の浦添市の考え方について伺う。

２　2015年１月 31日浦添市福祉のまちづくりシンポジウムを共催し

て、これから住民参加と浦添市が目指す支え合いの仕組みづくりを
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

どう考えているか伺う。

３　浦添市における健康寿命延伸による医療費対策の取り組みについ

て伺う。

４　カーミージーでの学習や自然探検等でトイレがなく、大変困って

いるようですが、設置予定について伺う。

５　浦添城址公園の来園者が、トイレがなく大変困っている声をよく

聞きますが、設置予定について伺う。

６　地域通貨「察度」の取り組みについて

　(1) 平成 24年度、25年度、26年度発行した地域通貨「察度」の配

布枚数と加盟店での利用状況を伺う。

　(2) 地域通貨「察度」の目的と、加盟店から浦添市への期待と評価

について伺う。

　(3) 地域通貨「察度」の現在の成果を踏まえて、今後の浦添市の取

り組みを伺う。

７　浦添市の自治会並びにＮＰＯ、市民団体への協働環境の取り組み

について

　(1) 浦添市の協働の定義を伺う。

　(2) 協働の窓口設置を、10年以上も多くの市民団体が望んでいるが、

設置しない理由を伺う。

　(3) 2011 年策定された第四次浦添市総合計画は、2015 年で上半期

最後の年になります。2011年からの浦添市の協働環境の取り組み

成果と「政策５市民協働都市」実現の進捗状況を伺う。
　

８　仲　里　邦　彦 　

１　中小企業振興条例の制定について

２　てだこウォーク 2015の成果について

　(1) 総括と今後の課題

　(2) ボランティアの動員

　(3) 学校行事への位置づけ

３　自治会コミュニティーの醸成について

　(1) 地域隣組の結成・普及推進

　(2) 教育隣組の組織化推進（ＰＴＡ関連）

４　生活保護世帯における児童生徒の学習支援について

５　浦添城跡の松くい虫対策

６　宮城一丁目 34番付近の交差点に横断歩道等を整備することにつ

いて

７　運動公園の車椅子用スロープ整備について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

９　當　間　清　春 　

１　平成27年浦添市成人式について

　(1) 成人式の総括について

　(2) 市主催で行う意義について

２　道路行政について

　(1) 沢岻一丁目６番付近の里道に関する問題について

　(2) 沢岻石嶺線の進捗状況について

　(3) 沢岻二丁目 10番１号付近の交通事故多発地点について

　(4) 内間交差点信号機の沢岻方面からの右折時間の延長について

３　国民健康保険制度について

　(1) 財政状況について

　(2) 国保税の滞納状況について

　(3) 国保税を引き上げることについて
　

10　又　吉　健太郎 　

１　浦城公園にフェンスを設置することについて

２  今年の成人式の成果と今後の課題について

３  バスレーン延長が本市に与えている影響について

４  前田公務員宿舎跡を含めた遊休国有地の利活用について

５  本市に水素自動車対応の水素ステーションを設置することについ

て

６  平成27年度以降の保育環境について

　(1) 各認可園の定員増に対応するための保育士の確保状況について

　(2) 小規模保育事業等のスタート時期について

　(3) 新規の認可園設置の見通しについて

　(4) 地域子育て支援拠点事業について

　(5) 幼稚園の預かり保育の時間延長について

７  モノレール駅前開発について

　(1) 浦添前田駅周辺開発の状況について

　(2) てだこ浦西駅周辺開発の状況について

８　浦添市における一括交付金の使途状況について

９　西海岸開発について

10　市長の政治姿勢について

　(1) 任期折り返しを迎えての市長の現状認識について

　(2) 掲げた公約の進捗状況について

　(3) ２月11日付沖縄タイムスのインタビュー記事内容の真意につ

いて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

11　西　銘　　　健 　

１　今年は戦後 70年の節目の年です。浦添市は沖縄戦で激しい戦闘

となり、当時の浦添村民の 46％、前田地域では住民の 59％が戦死

しています。安倍首相は過去の侵略戦争と植民地支配を肯定・美化

する立場に立ち、憲法第９条違反の集団的自衛権の行使容認で戦争

する国づくりへの執念をあらわにしています。筆舌に尽くせない悲

惨な沖縄戦を体験した浦添市から「憲法を守り、活かせ」の声をあ

げるべきです。市長の見解を伺う。

　(1) 憲法第９条に対する市長の見解を伺う。

　(2) 沖縄戦の実相を後世に正しく継承し、平和を希求するよう戦争

体験者の証言を様々な形で記録すること、及び戦争資料館を設置

することについて

２　図書館の分館を建設することについて

３　不登校の子どもの学びと自立を温かく支えるために支援を拡充す

ることについて

　(1) 不登校の児童、生徒は市内に何名いるか。

　(2) 不登校の児童、生徒が最も少ない学校は何名で、最も多い学校

は何名か。

　(3) 不登校の子に対してはどのような支援をおこなっているか。

　(4) 教育相談支援員の勤務時間を増やすなどして体制を強化するこ

とについて

　(5) 「くくむい」職員の増員や臨床心理士を正規職員で採用するな

ど体制を強化することについて

　(6) 「くくむい」などの支援を必要とする児童、生徒の送迎を実施

することについて

４　幼稚園教育を充実させることについて

　(1) 給食を実施することについて

　(2) 非正規教諭の処遇を改善することについて

　(3) 非正規教諭を正規教諭で採用することについて

　(4) 障がい児担当教諭の勤務時間８時間を維持し、増員することに

ついて

５　保護者や保育関係者の運動で、子ども・子育て支援新制度におい

ても市町村の保育実施義務は維持されました。浦添市が待機児童の

解消、保育条件の確保に公的責任を果たし、どの子も希望する保育

所に入所できるようにすることについて

　(1) ５年間の需給計画について

　(2) 計画を実現するための具体策について

　(3) 夜間保育、病児・病後児保育等を実施、拡充することについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　(4) 非正規保育士の処遇を改善することについて

　(5) 非正規の保育士を正規職員で採用することについて

６　子どもの医療費の無料化を拡大することについて、昨年 12月議

会において、県が改正する場合は迅速に対応していきたいと答弁し

ています。

　(1) その後の進捗はどうなっているか。

　(2) 月上限 1,000円の自己負担をなくすことについて

７　インフルエンザワクチン助成について、65歳になったけれども誕

生日が３月なので接種期間が終わっており、接種することができな

いとの声があります。当該年度で 65歳になる全ての人がインフル

エンザワクチン接種の助成をうけることができるよう改善すること

について

８　浦添新軍港は逆 L字型、水深 15メートルで、原子力空母や強襲

揚陸艦が接岸可能となり、キャンプ・キンザーと一体に機能が強

化・固定化される米海兵隊の危険な出撃基地となるものです。松本

市長が西海岸埋め立ての浦添市案を那覇港管理組合に提案すること

は、公約違反です。市長は公約通り西海岸の埋め立てをゼロベース

で見直し、自然破壊で軍港建設につながる西海岸の埋め立てをやめ

ることについて

　(1) 浦添市案の具体的な説明を求める。

　(2) 軍港建設の進捗状況

　(3) 報道によれば浦添市は軍港位置の修正などを求めていく方針と

されているが説明を求める。

９　潰れ地を一刻も早く買い取ってほしいと願う市民に対して、早急

に補償を行うことについて

10　水道会計は、もうけを積み上げ、24億円をため込んでいます。水

道料金の引き下げや、減免で市民に還元することについて
　

12　亀　川　雅　裕 　

１　当山小学校、浦西中学校の過大規模校解消について

２　浦添市産業まつりの開催について 

３　建設行政について

　(1) 最低制限価格の見直しについて
　

13　与那原　良　明 　

１　市道グリーンハイツ線の進捗状況について伺います。

２　第二経塚バス停への抜け道の現状について伺います。

　(1) バス停の移動について

　(2) 入り口の拡幅について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

３　図書館前（仲間２号線）と県道 38号線の交差点に右折帯を設置

することについて伺います。

４　市民体育館使用料の減額・免除について伺います。

　(1) 障がい者団体の使用料減額・免除について

５　てだこウォーク 2015について伺います。

　(1) 参加者の総数について

　(2) 障がい者の参加状況について

　(3) ボランティアの参加状況について
　

14　島　尻　忠　明 　

１　高校進学における市内中学校の推薦基準について

２　幼保一体の観点から機構改革により幼稚園行政の市長部局への移

管について 

３　東京ヤクルトスワローズ支援への本市の取り組みについて　
　

15　宮　里　弘　和 　

１　教育行政について

　(1) 学力向上推進の取り組みとその効果について

　(2) 教育環境改善の取り組み状況について

　　①港川中学校防音機能復旧事業

　　②当山小学校校舎改修事業

　(3) ２学期制の検証状況について

２　待機児童解消に向けた取り組みについて

３　浦添南第一地区土地区画整理事業について

　(1) 幹線道路の整備状況と今後の工事計画について

　(2) 各幹線道路の開通予定について

４　西海岸開発について

　(1) 第一ステージの取り組み状況について

　(2) 第二ステージの取り組み状況について
　

16　金　城　泰　邦 　

１　地方創生に向けた「地方人口ビジョン」及び「地方版総合戦略」

における本市の考え方について

２　第６期介護保険事業計画について伺います。
　

17　真栄城　玄　誠 　

１　エボラ出血熱患者の移送に係る消防本部の取り組みについて

２　若草児童センターの建てかえについて

　(1) 若草児童センターの建てかえ時点で、みどりが丘自治会館と地

域福祉センターの機能も備えた複合施設の建設の考えがないか。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

３　サイバー犯罪から子供たちを守る取り組みについて

　(1) 子供たちをサイバー犯罪から守ろうの啓発運動について

４　平成 21年９月３日に発生した、内間のマンション廊下崩落事故

後の対応について

５　県道251号線パイプライン通り、内間交差点付近の交通渋滞解消

について
　

18　銘　苅　良　二 　

１　施政方針について

　(1) 本市の西海岸地域に残された貴重な自然を活かすとは

　(2) モノレールで新設される各３駅を中心とした新たなまちづくり

とは

　(3) 自分たちのまちは、自分たちで住みよいまちにするという住民

自治の基本的考え方について

２　市長就任から２年を経過した中での公約の実現状況について

３　青少年の安全安心の確保について

４　認可保育と認可外保育の制度格差是正策について

５　認知症対策について

６　新たなまちづくりの提言について

　(1) 自治会を中心とした各市民団体を巻き込んだまちづくりについ

て

７　てだこウォークの総括について　
　

19　当　山　勝　利 　

１　発達障がい児・者に対する発達支援について

　(1) 早期発見、支援の取り組みについて伺う。　

　(2) 保育園から中学校までの学習環境について伺う。

　(3) 療育施設について伺う。

　(4) 通級指導教室について伺う。

　(5) 支援者のスキルアップについて伺う。

２　地域包括ケアシステムの推進について

３　市内小中学校を３学期制に戻すことについて

４　小湾川上流の遊歩道整備について

５　浦添市の「ものづくり」について

６　デジタル公文図書館について
　

20　比　嘉　武　宏 　

１　「北方領土返還運動全国強調月間」の取り組みについて

２　浦添市移民誌の進捗状況について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

３　チャレンジショップ創業支援事業の進捗状況について

４　地域包括センターの取り組みについて

５　琉球空手のルーツを探る事業について 
　

21　仲　里　勝　憲 　

１　屋富祖通り整備の進捗について

２　牧港補給地区（キャンプ・キンザー）返還に向けての先行取得に

ついて

３　浦添市情報公開条例の実施機関に浦添市土地開発公社を含めるこ

とについて

４　指定管理者の指定のあり方について

５　スーパー・コミュニケーショナルスクール事業について

６　事業所内保育施設について

７　子供等の健全育成支援事業について

８　養蚕・絹織物事業について

９　浦添宜野湾漁業協同組合クルマエビ養殖場について

10　西海岸開発計画の進捗について

11　那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添移設について

12　モノレール浦添延伸について

　(1) モノレール浦添延伸の進捗について

　(2) 沖縄都市モノレール株式会社の経営健全化について

　(3) 沖縄ＩＣカード株式会社について
　

22　仲　程　淳　也 　

１　当山小学校の過密化について

２　本市小中学校の２学期制の検証状況について

３　浦西中学線付近の市街化調整区域について

４　本市、公共施設への防犯カメラの設置状況について

５　公共施設のＬＥＤ化について

６　市長の政治姿勢について

　(1) 議会に提出した市長公約の公文書について

　(2) 那覇港湾施設の受け入れについて

　(3) 国民健康保険税の引き上げについて
　

23　伊　礼　悠　記 　

１　幼稚園の延長保育を全園で実施し、延長保育の減免を行うことに

ついて

２　12月議会において通級指導教室の設置に関して、内間小学校と浦

添中学校の２校について県に申請する予定との答弁がありましたが
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

その実現について進捗を伺う。

３　子ども・子育て支援新制度における保育、幼児教育について

　(1) ニーズ調査で最も多かった、認可保育所入所を求める保護者の

希望を踏まえた、認可保育所の整備を中心とする待機児童解消計

画となっているか。

　(2) 保育短時間の設定について、挙げられる問題点は何か。

　(3) 保育士の処遇改善を行い、保育士確保を行うことについて

　(4) 認可外保育所の認可化移行について本市の計画を伺う。

　(5) 公立幼稚園で３年教育を実現することについて

４ こども医療費の無料化を拡充することについて

　(1) 対象年齢の拡大と、食事療養費の助成や１カ月上限 1,000円の

自己負担を廃止することについて

　(2) 病院窓口で医療費を支払う必要のない現物給付を実現すること

について

　(3) 貸付制度の実施について

５　日本のひとり親家庭の相対的貧困率は約 55％で、ＯＥＣＤのデー

タを基にした各国の比較では働いても貧困という国際的にみても例

のない状況が明らかになり、ひとり親世帯に対する経済的支援の拡

充は本市においても喫緊の課題です。

　(1) 児童扶養手当について

　　①支給開始から５年～７年後に支給額が半減する、一部支給停止

措置となった世帯数について

　　②一部支給停止の撤回と、支給額や多子加算の引き上げ、所得制

限の見直しを国に求めることについて

　(2) ひとり親世帯の医療費助成の現物給付が実現するまで、自動償

還払いを実施することについて

６　政府は生活扶助基準の３年連続の引き下げ、住宅扶助基準や冬季

加算の引き下げで、憲法第 25条で守られるはずの生存権をさらに

脅かす改悪を計画しており到底認めることはできません。本市にお

ける影響を伺う。

７　市民不在で西海岸の埋め立て計画を進めることは、税金の無駄遣

いであるだけでなく、沖縄県の西海岸に残された唯一の貴重な自然

を破壊するため中止すべきです。市長は公約通り「ゼロベースで見

直し」を行い、市民の声を反映するよう強く求める。

　(1) 第一、第二ステージの進捗状況と埋め立ての採算性について

　(2) 浦添市案について、検討委員会での協議内容も踏まえ説明を求

める。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

　(3) ２月 10日の新聞報道で、市は１月末に県や那覇市、沖縄防衛

局に対し軍港位置の修正などを求めていく方針に理解を求めた、

とあるが説明を求める。

８　市長は「浦添軍港建設に明確に反対」から、「基本的に反対」と

後退した理由は何か。また、那覇市長や県知事の意向を確認しない

限り判断できない理由は何か。公約破りは市民裏切りです。市民と

の公約を守り、明確に反対を表明すべきです。

９　安倍首相は集団的自衛権行使に向けた、安全保障法制の整備によ

って自衛隊派兵を可能にする自衛隊恒久法の制定を進める姿勢を明

らかにしています。悲惨な戦争を経験した本市において戦争への道

を許さず、閣議決定の撤回、法整備の中止を求めることについて市

長の見解を伺う。

10　県道浦添西原線の拡幅により、周辺にある保育園や前田地域内へ

の交通が不便となり、子どもたちの安全面や地域住民から日常生活

に支障がでるのではないかと不安の声が上がっています。これまで

も住民説明会等で訴えてきた経緯があるとのことですが、前田地域

住民の声が届くよう市として対応を求めることについて

　(1) 柿の実保育園入口の急勾配の道路を、危険のないよう改善する

ことについて

　(2) 歩行者が安全に通れるよう、前田地域内へ向かう取り付け道路

を設置することについて

11　介護保険制度の改定による市民への影響について。また第６期介

護保険料の引き上げを行わず、実態に則した市独自の減免制度を実

施することについて
　

24　護得久　朝　文 　

１　不登校児童生徒への取り組みについて伺います。

　(1) 心因性の児童生徒及びあそび非行の児童生徒への取り組みにつ

いて

　(2) 臨床心理士の確保について

２　てだこ浦西駅周辺に小学校をつくる構想はないか伺います。

３　前田公務員宿舎跡地利用について伺います。

４　自治会への取り組みについて伺います。

　(1) 自主防災組織について

　(2) 自治会加入率について

５　シーサー通りの環境整備について伺います。

　(1) 道路照明灯の設置について

６　民生委員の現状とＣＳＷの現状について伺います。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

７　浦添市民体育館及び陸上競技場の整備について伺います。

　(1) エレベーターの設置の必要性について

　(2) トレーニングジム機器の充実について
　

25　又　吉　謙　一 　

１　本市特産品のＰＲの取り組みについて

２　一括交付金による未買収道路用地取得について

　(1) 未買収道路用地取得とは

　(2) 事業の現状

　(3) これからの見通し

３　再編交付金の見通しについて伺います。

４　牧港川の汚濁防止について
　
　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　上
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